



# FEDERATION INTERNATIONALE DE L'ART PHOTOGRAPHIQUE

The International Federation of Photographic Art

---

INFO 2014 / 788

## **Nouveau site fiap.net**

Le nouveau site de la FIAP, plus moderne et plus pratique, a été mis en ligne le 1er novembre 2014.

Quelques pages restent encore à être installées et cela sera fait dans les prochaines semaines. De nouvelles fonctionnalités sont en cours de développement, comme le paiement en ligne, et nous espérons que ce nouvel outil répondra à votre besoin.

Malgré notre vigilance, il est possible que quelques erreurs se soient glissées dans les textes ou dans la base de données lors de la migration.

Nous vous remercions de signaler tout problème au webmaster ([webmaster@fiap.net](mailto:webmaster@fiap.net)) et surtout de vérifier les informations concernant votre organisation si vous êtes Membre Opérationnel, IRFIAP ou ILFIAP. Les corrections seront faites dès réception.

Il est maintenant possible de mettre la photo de l'Officier de Liaison et du Contact ILFIAP/IRFIAP. Il suffit d'envoyer une photo d'identité au webmaster.

## **New website fiap.net**

The new FIAP web site, more modern and practical, is online since November 1st, 2014.

Some pages have yet to be installed and this will be done in the coming weeks. New features are under development, as payment online, and we hope this new tool will meet your needs.

Despite our best efforts, it is possible that some mistakes remain after the migration, in texts or in the database.

Thank you to report any problems to the webmaster ([webmaster@fiap.net](mailto:webmaster@fiap.net)) and especially we thank you to verify information about your organisation if you are an Operational Member, IRFIAP or ILFIAP. The corrections will be done upon reception.

It is now possible to put a photo of the Liaison Officer and the Contact ILFIAP/IRFIAP. You have just to send an ID photo to the webmaster.